
ة  ل اب فقات الأخرى ق ن فة. السعر المعلن يقتصر على Internet Essentials مع خط واحد Xfinity Mobile غير محدود. المعدات والضرائب والرسوم وال كل ت امج الاتصال الميسور ال ين للحصول على Internet Essentials وبرن يمين المؤهل مق مناطق. يقتصر على العملاء ال توفر في كافة ال يود. لا ي ق م تطبيق ال ت ي
 Internet امج نود وشروط برن ب عادية على خدمة الإنترنت المحددة. يخضع ل م تطبيق الأسعار ال ت امج IE، فسي برن ل م يعد مؤهلاً ل د أن العميل ل م تحدي ة. إذا ت ن يّ ية مع ير أهل يهم معاي ذين تنطبق عل يمين بعمر 18 سنة وأكبر وال مق لعملاء ال ير. Internet Essentials: يقتصر على )“Internet Essentials (“IE ل تغي ل ل
فة: يمكن فقط  كل ت امج اتصال ميسور ال ارة xfinity.com/networkmanagement. برن تي تؤثر على السرعة، تفضل بزي ها. لمعرفة العوامل ال ية ولا يمكن ضمان فعل فذ واحد. تختلف السرعات ال م تطبيق السعر المعلن عنه على من ت ة. ي ي بيت الاحترافي في المنزل هي إضاف ث ت فك وال فة ال Essentials. الضرائب وكل
لك بنجاح،  م محاسبتك بالأسعار الشهرية الأساسية لشركة Comcast، بما في ذلك أي ضرائب ورسوم ورسوم معدات سارية. بمجرد تسجي ت فة، ست كل ت امج اتصال ميسور ال تهاء من برن ية(. بعد الان ل ب ق مناطق ال ميزة إلى ما يصل 30 دولارًا في الشهر )75 دولارًا في الشهر في ال يمة ال تسجيل. تصل ق ة ال للأسر المؤهل

.xfinity.com/acp ارة ة، تفضل بزي كامل تفاصيل ال ديك. للحصول على ال فة بخصوص خدمة الإنترنت ل كل ت امج اتصال ميسور ال د برن سترى رصي

م تطبيق الرسوم في حالة  ت تغيير 25 دولارًا/ خط/ شهر. ي ل ية، وعرضة ل عادية والرسوم الأخرى الإضاف تسجيل ال تجوال والضرائب والرسوم، بما في ذلك رسوم استرداد ال ية ورسوم ال دول يود على الخط. رسوم المعدات والرسوم ال م تطبيق ق ت د ي دفع الآجل. ق ال ة ب ي تتطلب Xfinity Mobile خدمة انترنت Xfinity السكن
نزيل  ت ل ية كحد أقصى ل ان ث ا، تنخفض السرعات إلى 1.5 ميجابت في ال انات شهريً ي ب ايت من ال ا من حركة المرور الأخرى. بعد استخدام 20 جيجاب تً اتك أبطأ مؤق ان ي ير. في أوقات الازدحام، قد تكون ب تغي ل از أو الإنترنت أو الصوت من Xfinity. الأسعار عرضة ل ف ل ت ال دفع اللاحق الخاصة ب انة خدمات ال عدم صي

FLY-PHO-ARA-ACP-XM-0222 .جميع الحقوق محفوظة .www.xfinity.com/mobile/policies/broadband-disclosures. ©2022 Comcast:ارة د. للحصول على إفصاحات عن Xfinity Mobile Broadband، تفضل بزي انات تمدي ي تحميل. لا توجد ب ل ة ل ي ان ث وبت في ال ل و/ 750 كي

Seela و Rama و Nasr و Yaz
Internet Essentials عملاء

 Xfinity وخط Internet Essentials احصل على
Mobile واحد غير محدود مع 5 جيجغا معًا مقابل $24.95/ 
شهريًا فقط عندما تكون مؤهلاً لبرنامج الاتصال الميسور التكلفة 

.)ACP(

 يوفر برنامج الاتصال الميسور التكلفة للأسر المؤهلة ائتمانًا 
يصل إلى 30$/ شهريًا لخدمة الإنترنت والمحمول. 

تقدم بطلبك اليوم إذا كنت مؤهل للحصول على برامج مثل 
Federal Pell Grant والبرنامج الوطني للغداء المدرسي، و

SNAP، وMedicaid والمساعدة السكنية، وغيرها.

 ثم أضف Xfinity Mobile من خلال زيارة 
 .www.xfinity.com/mobile

 Internet Essentials
Xfinity Mobile و

$24 95

بعد تطبيق الميزة

/الشهر
+ الضريبة

	�اتصال سريع وموثوق - حتى 50  •
ميجابت في الثانية!

	�اعمل وتعلم من المنزل. •
	�قم بإجراء مكالمات الفيديو  •

ومشاركة الملفات.
•	�لا يوجد بطاقة ائتمانية، لا يوجد 

عقد محدد المدة، ومعدات مجانية.

	�احصل على شبكة 5G متضمنة  •
على الصعيد الوطني دون أي تكلفة 

إضافية!
	�اختر من بين أحدث الهواتف أو  •

أحضر هاتفك الخاص.
	�تدفق لمحتوى الأفلام والمزيد. •

	�دقة عالية الجودة لتدفق محتوى  •
الفيديو.

 إنترنت ومحمول 
غير محدود مع 5 جيجغا

 ،InternetEssentials.com قم بزيارة 
أو اتصل بالرقم 8376-846-855-1، أو ضع 

كاميرا هاتفك فوق الرمز. 
انات. ي ب تطبق الرسوم الأساسية على ال

تقدم الآن



Restrictions apply. Not available in all areas. Limited to residential customers who qualify for Internet Essentials and the Affordable Connectivity Program. Advertised price limited to Internet Essentials with 1 Xfinity Mobile 
Unlimited line. Equipment, taxes, fees and other charges extra, and are subject to change. Internet Essentials: Limited to Internet Essentials (“IE”) residential customers 18 years of age or older meeting certain eligibility 
criteria. If a customer is determined to be no longer eligible for the IE program, regular rates will apply to the selected Internet service. Subject to Internet Essentials program terms and conditions. Taxes, home drop-off, 
and professional install extra. Advertised price applies to a single outlet. Actual speeds vary and are not guaranteed. For factors affecting speed visit xfinity.com/networkmanagement. Affordable Connectivity Program: 
Only eligible households may enroll. Benefit is up to $30/month ($75/month Tribal lands). After the conclusion of the Affordable Connectivity Program, you’ll be billed at Comcast’s standard monthly prices, including 
any applicable taxes, fees, and equipment charges. Once you have successfully enrolled, you will see the Affordable Connectivity Program credit toward your Internet service. For complete details visit xfinity.com/acp.

Xfinity Mobile: requires residential post-pay Xfinity Internet. Line limitations may apply. Equipment, international and roaming charges, taxes and fees, including regular recovery fees, and other charges extra, and subject 
to change. $25/line/mo. charge applies if Xfinity TV, Internet, or Voice post-pay services not maintained. Pricing subject to change. In times of congestion, your data may be temporarily slower than other traffic. After  
20 GB monthly data use, speeds reduced to a maximum of 1.5 Mbps download/750 Kbps upload. No rollover data. For Xfinity Mobile Broadband Disclosures visit: www.xfinity.com/mobile/policies/broadband-disclosures. 
©2022 Comcast. All rights reserved. FLY-PHO-ARA-ACP-XM-0222

Yaz, Nasr, Rama & Seela,
Internet Essentials customers

Get Internet Essentials and one Xfinity 
Mobile Unlimited line with 5G together for 
only $24.95/month when you qualify for 
the Affordable Connectivity Program (ACP).

The Affordable Connectivity Program 
provides eligible households a credit of  
up to $30/month towards Internet and 
mobile services. 

Apply today if you qualify for programs 
like the Federal Pell Grant, National School 
Lunch Program, SNAP, Medicaid, housing 
assistance, and others.

Then add Xfinity Mobile by visiting  
www.xfinity.com/mobile. 

Internet Essentials 
and Xfinity Mobile

$24 95

After benefit applied.

/month
+ tax

•	�Fast, reliable connection – 
up to 50 Mbps!

•	�Work and learn from home.
•	�Make video calls and  

share files.
•	�No credit check, no  

term contract, and  
free equipment.

•	�Get nationwide 5G 
included at no extra cost!

•	�Choose from the latest 
phones or bring your own.

•	�Stream movies and more.
•	�HD-quality resolution for 

video streaming.

Internet and Unlimited  
Mobile with 5G

Visit InternetEssentials.com,  
call 1-855-846-8376, or hold your 
phone’s camera over the code. 
Standard data charges apply.

APPLY NOW


